

Titre : La foire n'est pas sur le pont

Genre : Drame poétique, conte absurde, expérimental

Durée du film : environ 25 minutes

Tournage et projection en numérique, couleur, 1.66:1

10 jours de tournage répartis entre la région parisienne, Amiens, Evreux et l'Aveyron.

A l'exception du fond vert de la séquence 18, toutes les séquences sont tournées en extérieur, sur, sous ou à non loin de ponts soigneusement choisis. Les décors en région parisienne ou plus ou moins proches sont utilisés chacun pour une journée de tournage, ne nécessitant pas d'hébergement sur place. En Aveyron, une partie de l'équipe pourra être hébergée chez moi, et l'autre partie en gîte, dans le village de Mostuéjols.

Mis à part le pont des archives pour lequel il est nécessaire d'apporter des modifications, les décors du film ne subiront aucune intervention.